



SPD Fraktion

im Stadtrat Erlangen

Rathausplatz 1 91052 Erlangen

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Florian Janik
Rathaus
91052 Erlangen



Stadtratsfraktion

Fraktionsantrag gemäß § 28 GeschO

Eingang:	08.07.2014
Antragsnr.:	101/2014
Verteiler:	OBM, BM, Fraktionen
Zust. Referat:	OBM/13
mit Referat:	

Antrag: Unterstützung der Ein-Dollar-Brille/ „Erlanger Brille“

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Ein-Dollar-Brille, die der Erlanger Martin Aufmuth entwickelt hat, bietet Menschen in ärmeren Ländern die Chance, Brillen kostengünstig selbst herzustellen und leistet dort damit einen wichtigen Beitrag zu Bildung und Entwicklung. Das Projekt, das über Spenden finanziert wird, hat inzwischen deutschlandweit und international Beachtung gefunden und wird – mit Unterstützung zahlreicher Erlanger Bürger_innen – auch in unserer Partnerstadt San Carlos umgesetzt (<http://www.eindollarbrille.de>).

Wir stellen dazu folgenden Antrag:

- Martin Aufmuth wird eingeladen, sein Projekt in einer Sitzung des Stadtrates oder HFPA vorzustellen.
- Der Stadtrat erklärt seine Unterstützung für die „Ein-Dollar-Brille“ und schlägt vor, sie künftig auch als „Erlanger Brille“ zu bezeichnen.
- Das Projekt wird auf der städtischen Homepage beworben und – soweit dort noch nicht bekannt – den Schulen vorgestellt.
- Die Stadtspitze unterstützt öffentlich die Einwerbung von Spenden, insbesondere für das Teilprojekt in San Carlos und bittet die Universität, die Erlanger Unternehmen und die städtischen Töchter, für das Projekt zu werben und es finanziell zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Pfister
Fraktionsvorsitzende SPD

Wolfgang Winkler
Fraktionsvorsitzender
Grüne Liste

Lars Kittel
Fraktionsvorsitzender FDP

f.d.R. Saskia Coerlin
Geschäftsführerin der SPD-Fraktion